

Reventin-Vaugris

L'humour d'Audrey Aguirre et Barbara Lambert fait mouche

Par Dominique JOSSET - Hier à 21:27



L'excellente répartie de Barbara Lambert et Audrey Aguirre a séduit le public. Photo DR

Savoir jouer la comédie tout en incorporant dans les textes quelques extraits de chansons fort connus est tout un art. Un défi parfaitement relevé par Audrey Aguirre et Barbara Lambert, dans leur spectacle intitulé "Very Brad Pitt".

Deux filles au caractère bien affirmé, quelques verres de trop au cours d'une soirée et difficile ensuite pour elles de se rappeler ce qui s'est réellement passé durant cette fameuse nuit. Quelques vagues souvenirs de célébrités, de conduite de tracteur, de joueurs de polo, de parties de poker avec un certain Patrick Bruel, le tout enveloppé dans un dialogue écrit à la perfection, ont enchanté le public reventinois.

Guy Girard et son équipe ont misé juste en invitant ce duo pour les 40 ans du festival d'humour. Les applaudissements du public le confirment. Une comédie où deux filles sympas et douées ont uni leurs talents pour faire oublier, l'espace d'un moment, les bouleversements qui nous entourent. À voir sans hésitation même si Brad Pitt n'a pu réellement se montrer ce soir-là !